

## Voll in der Jahreszeit für Saat und Pflege



Mit Schaufel, Pickel und «Garette» parat: Das Team wäre gerne auch für Sie tätig.



Klare Formen und Strukturen: Diese Arbeit gehörte zur Abschlussprüfung eines Kälin-Lehrlings.

**Parallel zu den Jahreszeiten sind auch die Beschäftigten von Gartenbau Kälin in Schindellegi aktuell wieder voll «auf Achse».**

Im Jahr 1991 gegründet, hat sich Kälin Gartenpflege/Bepflanzungen/Gartenbau im Lauf der Jahre zu einem etablierten Fachgeschäft entwickelt. Als anerkannter Fachbetrieb des Jardin Suisse (Unternehmerverband Gärtner Schweiz) verfügt das Team – derzeit sechs Personen – über professionelles Wissen und Können, um für Ihren

Garten, Ihre Gartenanlage der richtige Partner zu sein. Die Ausbildung von Lehrlingen stand und steht für Geschäftsführer Adrian Kälin stets zuoberst auf der Prioritätenliste.

### **Frühling ist Pflanz- und Pflegezeit**

Jetzt, wo alles spriesst und wächst, kommt dem Beizug von Fachleuten eine unterstützende Komponente zu. Die verschiedenen Pflanzenarten brauchen – je nach Zusammensetzung – individuelle Betreuungen, um sich voll entfalten zu können.

Auch die Rasenpflege – schneiden, vertikutieren, düngen etc. – gehört mit zu jenen Arbeiten, die aktuell anstehen.

### **Kreative Gestaltungen**

Nebst den alljährlich wiederkehrenden, saisonalen Aufgaben steht die Firma seit jeher in Planung und Gestaltung fachberatend zur Seite. Ihre persönlichen Ideen werden besprochen, zur Machbarkeit gebracht und umgesetzt; dies zu einem in allen Belangen fairen Preis. Gestalten

von Gärten und Anlagen ist stets eine kreative Herausforderung; viele Beispiele in der näheren und weiteren Umgebung sind zu wahren Bijoux geworden.

**Die Homepage [www.gartenbaukaelin.ch](http://www.gartenbaukaelin.ch) vermittelt einen kleinen Einblick in die vielfältige Angebotspalette der Firma. Ob als kleine Hilfe oder für grössere Objekte: Gerne wären die Mitarbeiter auch für Sie tätig und freuen sich auf Ihre Kontaktaufnahme.**